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В  партийном комитете

О РА БО ТЕ  
ПАРТГРУПП
На очередном заседании 

парткома был заслушан воп
рос о работе партгрупп на 
электротехническом и строи
тельном факультетах. О рабо
те их отчитались секретари 
партбюро Л. Г. Агаханов и 
В. В. Рукосуев.

Партийный комитет отмеча
ет, что в 1972— 1973 учебном 
году работа партийных групп 
стала активней. В настоящее 
время на ЭТФ  три партгруп
пы (29 коммунистов), а на 
С Ф  —  четыре (21 коммунист). 
Все партгруппы проводят соб
рания, где рассматриваются 
насущные вопросы работы ка
федр. Деятельность партгрупп 
и коммунистов отражается в 
дневниках. Все члены парт
групп имеют постоянные или 
выполняют разовые поруче
ния, активно участвуют в 
учебно-производственной и 
пслитико-воспитательной рабо
те на факультетах. Партийный 
комитет положительно оцени
вает работу деканов факуль
тетов В. Д . Наделяева, И. Л. 
Дубровского, заведующих ка
федрами В. А. Шубенко, В. А. 
Грояна и ряда других.

Однако в работе партгрупп 
ЭТФ и СФ  все еще имеются 
существенные недостатки:
партгрупорги общежитий воп
росами улучшения учебно-про
изводственной работы почти 
не занимаются, в дневниках 
партгрупоргов (тт. Попова, Ти
мошина, Рослякова) работа от
ражается не полностью, конт
роль за работой и оказание 
помощи партгрупоргам со 
стороны партбюро ЭТФ и СФ  
является все еще недостаточ
ными, в партгруппах общежи
тий ЭТФ и С Ф  собрания парт
групп проводятся нерегуляр
но, не все групорги имеют 
планы работ.

Партийный комитет обра
щает внимание секретарей 
партбюро на необходимость 
коренного улучшения работы 
партийных групп. Их деятель
ность должна быть направле
на в первую очередь на вы
полнение мероприятий кол
лектива института, разработан
ных на основе постановления 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР «О дальнейшем совер
шенствовании высшего обра
зования в стране». Залог ус
пехов пятилетнего плана ин
ститута определяется повыше
нием требовательности, чув
ства ответственности, напря
женным и добросовестным 
трудом каждого коммуниста.

Партгруппы призваны обес
печить передовую роль ком
мунистов в труде и общест
венной жизни коллектива, вос
питывать преподавателей и 
студентов в духе высокой 
коммунистической сознатель
ности и крепкой трудовой 
дисциплины. В области поли
тико-воспитательной работы 
на 1973 г. самым главным яв
ляется пропаганда и выполне
ние решений XX IV  съезда 
КПСС.

В принятом постановлении 
намечены меры по улучше
нию учебно-производственной 
и политико-воспитательной ра
боты партгрупп.

I

I
I

I

I

ПННорииЯ
Н О В О С Т Е Й

У Т В Е Р Ж Д Е Н Ы  
К О М А Н Д И Р Ы  С С О

Партийный комитет на сво
ем заседании утвердил коман
диров и комиссаров студен
ческих строительных отрядов 
теплоэнергетического факуль
тета:

Командиром отряда «Игар
ка» — Анатолия Малашенко. 
Командиром отряда «Факел» 
— Семена Шитикова, комис
саром — Александра Корже- 
мевского. Командиром отряда 
«Саяны» — Людмилу Ярос- 
лавцеву, комиссаром — Бо
риса Судницына. Командиром 
отряда «Протон» — Владими
ра Устимова, комиссаром — 
Виктора Рябчевского. Команди
ром отряда «Юность» — Лю
бовь Чех, комиссаром — Люд
милу Толмачеву.

П О Б Е Д И Т Е Л И  
Ф О Т О К О Н К У Р С А

Подведены итоги фотокон
курса, организованного коми
тетом ВЛКСМ и профсоюзным 
комитетом. Первое место при
суждено Павлу Мисюре — 
студенту 4-го курса радиотех
нического факультета за сни
мок «На Красноярской ГЭС». 
Второе и третье места при
суждены Виталию Семенову и 
Валерию Маковецкому — сту
дентам электротехнического 
факультета. Им будут вруче
ны Почетные грамоты комите
та ВЛКСМ и ценные призы.

К О М С О М О Л Ь С К И Е  
С У Б Б О Т Н И К И

Студенты института активно 
участвуют в двухмесячнике по 
благоустройству и озелене
нию нашего города. Кроме 
этого, они проводят воскрес
ники, чтобы заработать день
ги на организационную рабо
ту по созданию строительных 
отрядов.

С 21 марта ежедневно на 
Красноярском заводе безал- 
кагольных напитков работают 
студенты радиотехнического 
факультета. Пример ударной 
работы показывают Зоя Тол- 
стикова, Владимир Роот и дру
гие.

Студент теплоэнергетиче
ского факультета Евгений 
Прошкин на «отлично» и 
«хорошо» сдал экзамены 
своей последней сессии и 
сейчас работает над диплом
ным проектом «Монтаж на
гревательного элемента экс
периментальной установки».

Добрая намять останется 
у  него о своем родном ин
ституте, о преподавателях, 
друзьях. После окончания 
института Евгений идет слу
жить офицером в Советскую 
Армию.

НА СНИМКЕ: Евгений
Прошкин в лаборатории, 
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П Р О Ф С О Ю З Н А Я  Ж И З Н Ь

ОБЩЕЖИТИЕ-НАШ ДОМ, 
МЫ ЕГО ХО ЗЯЕВА

Одна из важных задач 
профсоюзной работы в обще
житиях — создание хороших 
бытовых условий для учебы 
и отдыха студентов. В послед
ние годы повысился уровень 
идейно-воспитательной рабо
ты, профсоюзный комитет 
стал больше заботиться о соз
дании уютной обстановки в 
домах, где живут студенты, о 
культуре обслуживания.

Профсоюзный комитет стре
мится также развить инициа
тиву самих студентов. Само
управление стало законом 
жизни студенчества. У нас есть 
традиция — ремонтировать 
общежития своими руками. 
Это делается в летнее время, 
но уже сейчас нужно прове
сти большую организацион
ную работу,

Важную роль в самоуправ
лении играют студенческие 
советы. От них во многом за
висит, обеспечены ли условия 
для самостоятельной работы, 
каким содержанием наполнен 
досуг студентов. Они вместе 
с профсоюзными активистами 
являются организаторами со
циалистического соревнования 
между общежитиями.

Работа в общежитиях ве
дется более целенаправленно 
и эффективно, если в ней при
нимают участие все общест
венные организации и декана
ты. К сожалению, в послед
нее время ослабили работу в 
общежитиях профсоюзные бю
ро таких факультетов, как ме
ханический, теплоэнергетиче
ский, автодорожный. Это при
вело к тому, что в общежи
тиях ухудшилось санитарное 
состояние, оформление, по
явились случаи пьянства, иг
ры в карты и другие наруше
ния правил.

Б ходе проверки постановки 
социалистического соревнова
ния между общежитиями бы
ли отмечены и такие недостат
ки, как отсутствие широкой 
гласности, которая лишает со
ревнование духа товарищеско
го соперничества. Соревную
щиеся не знают о том цен
ном, что появилось в работе 
их соседей и можно перенять

им, о своевременно замечен
ных недостатках, устранять
которые тоже надо сообща. 
В некоторых общежитиях нет 
хорошо оформленных положе
ния и условий соревнования. 
Внутри общежитий слабо ве
дется соревнование между 
этажами, комнатами.

Особое внимание следует 
уделять культурно-массовой 
работе, причем, помня о
важном условии: в погоне
за массовостью не забывать 
об индивидуальных вкусах, со
ставлять такой план, в кото
ром бы были предусмотрены 
мероприятия, удовлетворяю
щие самые разнообразные 
вкусы студентов. Одна из за
бот — оформление интерье
ров. Профком на днях при
нял решение выделить для 
улучшения наглядной агита
ции по 100 рублей на каждое 
общежитие. Нужно продуман
но использовать их.

Для того, чтобы соревнова
ние было живым, творческим, 
есть все условия. Со стороны 
студентов требуется уважение 
к правилам общежития, ак
тивное участие в обществен
ной и хозяйственной работе. 
Мелкий ремонт мебели, стек- 
ление окон, уборка террито
рии, посадка деревьев и цве
тов вокруг общежитий — 
всем этим занимаются сами 
студенты. А общественные 
организации проводят, кон
тролируют и принимают непо
средственное участие во всем, 
что способствует улучшению 
труда, быта и отдыха студен
тов.

В юбилейном соревновании 
на лучшую постановку труда, 
быта и отдыха студентов мы 
заняли первое место в крае. 
Нынче нам надо так органи
зовать соревнование, чтобы 
постараться добиться призо
вого места в республике и 
стране. Девиз смотра-конкур
са «Общежитие — наш дом, 
мы — его хозяева».

С . КРИКУН, 
зам. председателя

профкома.
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Д е л а у ч е б н ы е  ПО И Н Д И В И Д У А Л Ь Н Ы М  П Л А Н А М
В связи с повышенными тре

бованиями, предъявляемыми 
к качеству подготовки инже
нерных кадров, особое значе
ние приобретает такая форма 
обучения, как работа студен
тов по индивидуальным пла
нам.

У нас на кафедре такая си
стема обучения практикуется 
с 1969 года. На индивидуаль
ный план обучения мы пере
водим наиболее способных 
студентов, обычно с 4-го кур
са, имеющих склонность к са
мостоятельной работе. Они 
занимаются различными про
блемами в области радиотех
ники и электроники. У них 
безусловно высокий уровень

теоретических знаний и экспе
риментальных навыков в раз
работке радиоаппаратуры.
Благодаря узкому профилю 
обучения студентов, повысил
ся уровень их знаний в вы
бранном направлении.

Самое главное — от этого 
выигрывает народное хозяйст
во, потому что оно получает 
потенциальных научных работ
ников для сферы производст
ва и лабораторий исследова
тельских институтов.

У нас на кафедре в этом 
учебном году по таким пла
нам учатся 22 студента днев
ного и вечернего отделений. 
Из 14-ти, которые занимаются 
в моей лаборатории, хочется

отметить Г. Цибульского, Ю. 
Соломатова, С. Терехова.

Под руководством доцента 
Г. Я. Шайдурова студенты за
нимаются вопросами инфор
мационной техники, у доцен
та М. К. Чмыха работают в 
области цифровой фазомет- 
рии. Как правило, студенты, 
обучающиеся по индивиду
альным планам, добиваются 
определенных успехов в на
учно-исследовательской рабо
те и обгоняют своих одно
курсников.

В. Ю ЗОВ, 
зав. кафедрой радиотех
ники, доцент, кандидат 
технических наук.

Недавно сы грали комсомольсную  свадьбу наши студ ен ты  Людмила 
Халуимова и Нинолай Едимичев. Пожелаем им счастья!

Фото Ю. СЛИВИНА.
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Д Е Н Ь  О Т К Р Ы Т Ы Х  Д В Е Р Е Й
В то воскресенье уже в половине десятого в 

и н сти ту т прибыли первые посетители, а вскоре 
актовый зал был заполнен будущими абитуриен
тами, их учителями, родителями. О вузе, о сп е
циальностях, которы е он дает, им рассказали  
проректор по учебной работе М. И. Киселев, де
каны , преподаватели.

Собравш ихся интересовало все — как  лучш е  
подготовиться к экзам енам , каков бы вает кон
курс, как  организован досуг студентов, кем они 
будут работать по окончании.

Вы пускники  школ и д есятиклассники  прошли  
по лабораториям проф илирую щ их каф едр, каби
нетам, где изучаю т общ ественны е науки , побы
вали в библиотеке, в учебны х кор пусах  и спор
тивны х залах. Экскурсоводами у  них были с т у 
денты из секторов по новому набору комитетов  
ВЛКСМ. Особенно хорошо работали экскур сов о
ды м еханического ф ак ул ь тета  под руководством  
Игоря Зырянова, а вот Владимир Ш асти н , ответ
ственны й по новому набору на электротехниче
ском ф акультете  отнесся  к своему поручению  
безответственно.

В это т день у  нас побывало около 1000 у ч а 
щ ихся из 35 школ города.

А. АДАЙКИН, 
асси стен т кафедры сварки, 
член комитета ВЛКСМ .
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Молодежь — сила, которая 
активно участвует в построе
нии нового общества, созда
нии высокой материальной и 
духовной культуры, развитии 
отношений, основывающихся 
на принципах социалистиче
ской морали. И в первых ря
дах — комсомольцы. Верным 
и надежным помощником и 
руководителем комсомола яв
ляются коммунисты.

Как осуществляется руко
водство комсомолом у нас, 
на механическом факультете? 
Задача партийной организа
ции — оказать помощь в ра
боте курсовых бюро ВЛКСМ. 
Мы закрепили за каждым из 
них опытного члена партии, 
который направляет работу 
комсомольской организации и 
несет партийную ответствен
ность за ее деятельность. Сей
час в комсомольском активе

Коммунисты и комсомольцы -  рядом
факультета работают комму
нисты — студенты В. Атрохов, 
В. Дьяченко, А. Лескель, И. 
Жебраков.

Работа комсомольской ор
ганизации факультета нахо
дится под постоянным конт
ролем со стороны партбюро, 
поэтому мы вовремя замеча
ем трудности или недостатки, 
оказываем соответствующую 
помощь. В начале учебного 
года не ладилась работа ком
сомольского актива 2-го кур
са, где первым секретарем яв
ляется В. Атрохов, вторым —
А. Лескель. Их отчеты дваж
ды заслушивали на заседани
ях партбюро. С одной сторо
ны, выяснились трудности в

С К О Р О  Т Р Е Т И Й  Т Р У  А О  В О Й

М ы  за городской  
с т р о и т е л ь н ы й !

Студенческие строительные 
отряды — это наши лучшие 
традиции, это коллективизм, 
товарищество, дружба в са
мом высоком значении этих 
слов. К сожалению, когда го
ворят о романтике, почему-то 
прежде всего напоминают о 
работе выездных отрядов: 
там де сложнее, условия — 
тяжелей, обязательно новая
для студента природа. Но ска
жите, разве в городском от
ряде менее интересно? Ско
рее всего, не идут в некото
рые отряды потому, что они 
неважно зарекомендовали се
бя: оказался недостаточно ав
торитетный командир или ко
миссар, организация труда
оставляла желать лучшего, по
тому что плохим был контакт 
с организацией, подписавшей 
договор, по некоторым дру
гим причинам.

Стоит для примера взять
«Искатель». Года три назад в 
этом городском отряде были 
как раз названные выше не
достатки. Был такой факт, что 
по окончании работ руководи
тели организации не пришли 
на линейку, посвященную это
му торжественному событию. 
Быть может, они и не знали, 
но все равно это говорит об 
отсутствии контакта. На следу
ющий год все шло в отряде 
отлично, всем студентам бы
ло интересно работать, и он 
занял первое место среди го
родских стройотрядов. В этом 
была немалая заслуга команд
ного состава — командира 
В. Горлова, комиссара В. Мер- 
ненко, инженера В. Будкина. 
Отряд прекрасно себя зареко

мендовал, и ребята туда шли 
с большим желанием.

Успешно в прошлом году 
шли дела в стройотряде 
«Юность». И вот результат: 
в отряд берут 40 девушек, а 
заявлений подано 90. Мы по
бывали у них на предвари
тельном зачислении. В ко
миссию вошли секретарь ко
митета ВЛКСМ ТЭФа Б. Во
робьев, члены комитета ком
сомола В. Корженевский, А. 
Швецов, коммунист В. Ли, ко
мандир «Юности» Л. Чех. Ко
миссию интересовал^ все: как 
будущий боец отряда учится, 
какой занимается обществен
ной работой, что его больше 
увлекает, любит ли петь, ри
совать, занимается ли спор
том. Это все пригодится в от
ряде, ведь кроме работы ре
бята будут проходить обще
ственно-политическую практи
ку. Ясно, что попадут в отряд 
лучшие, — те, кто хорошо 
учится, больше других отдает 
времени общественной рабо
те, кто лучше покажет себя 
на воскресниках. У отряда бу
дут и отделочные работы, зна
чит, нужны и штукатуры, и 
маляры. Отряд будет вести 
строительство на Краснояр
ской фабрике фотобумаг .

Скоро третий трудовой. На 
всех факультетах идет зачис
ление в отряды и тщательная 
подготовка к будущей работе. 
Мы — за хорошие городские 
строительные еще и потому, 
что они — закалка для тех, 
кто мечтает когда-нибудь по
работать в выездном строи
тельном отряде.

Л. ЕРМ ОЛАЕВА, 
наш корр.

Встреча с Байкалом
По итогам социалистиче

ского соревнования учебных 
групп мы заняли в институ
те второе место и были пре
мированы поездкой в Ир
кутск. Откровенно говоря, 
нам не очень хотелось ехать 
в этот, как нам казалось, 
малоинтересный город. Как 
же мы ошибались!

Нас очень хороню встре
тили в Иркутском политех
ническом институте (с кото
рым была о нас договорен
ность) и сделали наше путе
шествие увлекательным и 
запоминающимся. Ознако
мили с учебными корпусами 
и вычислительным центром 
института, с минералогиче
ским музеем, экспонаты ко
торого собраны студентами- 
выпускниками, и прекрас
ным зимним садом, ’ выра
щенным при музее. Коллек
ция его настолько велика, 
что в залах музея выставле

но лишь 17 процентов соб
ранного материала.

Но самым сильным впе
чатлением из этой поездки 
останется, безусловно, встре
ча с Байкалом. Нам каза
лось, что мы попали в чуд
ную добрую сказку, в кото
рой кудесница природа соб
рала воедино все свои самые 
удивительные творения. 
Байкал наделяет силой и да
ет огромный духовный заряд 
тем, кто с ним увидится. Это 
что-то совершенно удиви
тельное.

В Лимнологическом ин
ституте мы узнали о непов
торимой растительности и 
животном мире этого озера- 
моря.

Побывали мы и в Ангар
ске и в исторических местах 
Иркутска, но затмить впе
чатление о Байкале уже не 
могло ничто.

Студенты группы 490-2

их работе, но с другой — 
неумение вести дело. На по
мощь был подключен комму
нист И. Жебраков. В резуль
тате помощи партбюро, ус
пешной работы И. Жебракова 
и активизации деятельности 
В. Атрохова, А. Лескеля, ком
сомольская жизнь на курсе 
улучшилась.

Заслушиваются у нас на 
партбюро и коммунисты-комс
орги. Одним из лучших явля
ется А. Рубцов. Он умело по
ставил комсомольскую рабо
ту, собрания проводит регу
лярно. На них рассматрива
ются вопросы успеваемости. 
Интересными бывают культур
но-массовые мероприятия.

Партбюро порекомендовало 
ему поделиться опытом с дру
гими комсоргами.

Для активизации работы 
комсомольской организации 
на факультете партбюро про
вело открытое партийно-ком
сомольское собрание с пове
сткой «О работе комсомоль
ской организации факультета».

Наряду с положительным 
в работе комсомольцев, осо
бо рассматривались недо
статки, ошибки. Из выступ
лений комсоргов выяснилась 
слабая помощь институтско
го комитета ВЛКСМ, осо
бенно в организации учебы 
комсоргов. Мало обращалось 
внимания на поощрение луч

ших комсомольцев. Низок 
процент успеваемости комсо
мольцев факультета, нередко 
проявляется их пассивность. 
Такой заинтересованный, от
кровенный разговор был на 
пользу и комитету ВЛКСМ, и 
партбюро. И тот и другой 
знали, что принесет наиболь
ший эффект. Очередное заня
тие комсоргов было хорошо 
продуманным и прошло с 
пользой.

В результате проделанной 
работы повысилась успевае
мость на факультете. Конеч
но, это еще только начало, 
вся работа впереди. Но мы 
сделаем все, чтобы наша ком
сомольская организация была 
в числе лучших по институту.

М. ЗЕЕР, 
заместитель секретаря 
партбюро механиче
ского факультета.

Под острым углом в  Х ( ) [ ) _  НА ВЕРЕВОЧКЕ
Да, скоро смотр художест

венной самодеятельности. Хо
телось бы написать о том, как 
здорово мы готовимся, как 
отрабатываем программу, что
бы блеснуть искусством, а 
приходится писать... о посе
щаемости репетиций. Наш фа
культетский хор группа 482-3 
вообще игнорирует, из 482-1 
постоянно отсутствует не
сколько человек. Студенты
4-го курса не ходят совсем, 
их освободили от этой «на
грузки».

Мы как-то задумались, по
чему студенты не используют 
возможность развить свои

певческие способности, отдать 
час-другой общению с искус
ством, быть не только потре
бителями прекрасных произ
ведений, но и самим участво
вать в художественном твор
честве. Конечно, у нас много 
таких, которые ходят в хор из 
душевной потребности. А дру
гие что? Почему активистам 
приходится загонять в хор из- 
под палки? Быть может, в 
этом проявляется пассивность, 
лень, нежелание расширять 
круг своих повседневных дел.

А возможно играет отрица
тельную роль психологический

фактор? Мы иногда замечаем 
за собой: если нас заставля
ют делать то, что мы и без 
нажима, с удовольствием бы 
сделали, то появляется какое- 
то необъяснимое предубежде
ние. И дело в том, что мало 
у нас хороших пропаганди
стов, которые бы словом про
буждали у наших студентов 
интерес к художественному 
творчеству. Бросят «клич»: 
«Чтобы все были на репети
ции!» И все.

Л. Ж Д АНО ВА,
студентка 1-го курса теп
лоэнергетического факуль
тета, наш корр.

ОКАЗАЛИСЬ В СТОРОНЕ С П О Р Т  
Н и н а  Т р у б а ч е в а  —  
л у ч ш а я  г и м н а с т к а
Недавно состоялось лично

командное первенство края 
по спортивной гимнастике, в 
котором приняли участие пять 
команд — университета, ин
ститута цветных металлов, 
Абаканского педагогического 
и нашего институтов. Среди 
женских команд первое ме
сто заняла команда универ
ситета, второе — политехники, 
третье — абаканцы. Из муж
ских — на первом месте 
спортсмены института цветных 
металлов, на втором — поли
техники, на третьем — аба
канцы. В личном первенстве 
первые места заняли наша 
гимнастка Нина Трубачева, 
студентка 4-го курса механи
ческого факультета, и студент 
института цветных металлов 
Евгений Зайцев.

Первенство по штанге
25 марта прошло первенст

ве института по штанге. Ме
ста по факультетам распреде
лились следующим образом: 
первое — С Ф , второе — А Д Ф , 
третье — М Ф. Наиболее удач
но выступили С. Киселев 
(М Ф ), Н. Кулаков (С Ф ), 
П. Зольников (А Д Ф ), Ю. Те
рентьев (С Ф ), В. Дерягин 
(М СФ ). Нельзя не отметить 
недостаточную организован
ность команд ЭТФ , РТФ и 
М СФ.

Сейчас сборная института 
выступает на политехниаде 
Сибири и Дальнего Востока,

Студенты на лекции. Слева направо: первокурсники механического факультета X. Таёда, 
Н. Трунова, Н. Бандура. ф ото н . ГОНЧАРУКА.

Скоро год как в нашей стране сдают нормы нового комп
лекса ГТО.

А как же с этим на нашем факультете: есть ли обладатели 
новых значков, какую помощь оказывает комсомольская органи
зация кафедре физвоспитания и спортклубу «Политехник»?

Как выяснилось, комитет комсомола факультета остался е сто
роне от этого важного дела, самоустранился, объясняя тем, что 
организация сдачи норм входит в круг обязанностей кафедры 
физвоспитания.

Хорошо тем, у кого есть часы по учебной программе, а что 
делать студентам 3 и 4 курсов? Нам пока пришлось ограничиться 
лыжным кроссом. К тему же недавно, когда мы пришли сдавать 
нормы по лыжным гонкам, пришлось поволноваться и изрядно 
потерять время, пока палучили лыжи: на базе не оказалось де
журного преподавателя. Но нормы мы все-таки сдали.

Наверное, где-то есть и план, и графики сдачи норм. Пусть 
они будут на всеобщем обозрении. Надо, чтобы было постоянное 
информирование о том, на каком факультете дела лучше. Нужно 
так развернуть работу, чтобы студенты сами просились на сдачу 
норм. И в этом большую роль должны сыграть комитеты ВЛКСМ, 
имеющие налаженную связь с группами. Е. КОМ АРОВА,

студентка 4-го курса теплоэнергетического 
факультета, наш корр.

В. Бадан и В. Булутов — первокурсники ЭТФ. Они отлично у ч ат
ся, активисты .

Фото Ю. СЛИВИНА.
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